

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis data penelitian, maka dapat disimpulkan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengaruh tayangan berita korban keganasan harimau di program Fokus Indosiar terhadap tingkat kecemasan masyarakat Desa Pajar Bulan Kabupaten Lahat. Hasil regresi linier sederhana diketahui besarnya nilai $t_{hitung} = 5,166$, sedangkan nilai signifikansi sebesar 0,000. Maka nilai signifikansi lebih kecil dari nilai 0,05 atau $0,002 < 0,05$ artinya ada pengaruh yang signifikansi antara X dan Y. Dengan perolehan hasil pengujian analisis hipotesis dengan menggunakan SPSS versi 23 diperoleh nilai $t_{hitung} 4.5863 > 2,0195$ (lihat t tabel) maka dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima dan H_0 ditolak, artinya Tayangan berita korban keganasan harimau di program (fokus di Indosiar) sangat berpengaruh signifikan terhadap kecemasan masyarakat Desa Pajar Bulan Kabupaten Lahat.
2. Respon masyarakat terhadap tayangan berita korban keganasan harimau di program Fokus Indosiar terhadap tingkat kecemasan masyarakat Desa Pajar Bulan Kabupaten Lahat. Pengujian SPSS versi 23 pada uji kedelapan, Berdasarkan hasil Model *Summrty* dengan melihat hasil *Adjusted R Square* sebesar 72% dan gambar hasil persentase respon masyarakat. Maka dapat disimpulkan bahwa sebesar 72% respon masyarakat terhadap tayangan berita korban keganasan harimau di program Fokus Indosiar terhadap tingkat kecemasan masyarakat Desa Pajar Bulan Kabupaten Lahat dinyatakan tinggi dan berpengaruh terhadap kenyamanan masyarakat di Desa Pajar Bulan Kabupaten Lahat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian di atas, maka peneliti menyajikan beberapa saran yang diharapkan dapat berguna bagi penelitian selanjutnya. Berikut ini adalah saran-saran yang telah peneliti rangkum dalam beberapa poin :

1. Peneliti menyarankan informasi yang diterima dari pengetahuan, serta wawasan yang luas kepada khalayak umum. memberikan informasi serta referensi kepada civitas akademik UIN Raden Fatah Palembang, khususnya Program Studi Jurnalistik untuk penelitian selanjutnya mengenai tingkat kecemasan, dalam tayangan berita media televisi.
2. Disarankan berita yang ditayangkan dapat memberikan informasi tentang efek suatu media bahwa suatu berita bisa menimbulkan atau memengaruhi tingkat kecemasan seseorang, dan diharapkan dapat memberikan masukan bagi pihak yang berkepentingan (media massa, pemerintah, dan masyarakat)